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For immediate release:
July 11, 2012

City invests $1 million to increase efforts to combat Emerald Ash 
Borer

Ottawa – Today City Council approved the investment of $1 million in additional funds to increase 
tree planting and injection activities as part of the City’s Emerald Ash Borer Strategy.

“Residents have clearly expressed a desire for the City to take more aggressive action to combat 
Emerald Ash Borer“, said Mayor Watson. “Ottawa was one of the first cities to have an Ash Borer 
Strategy and now, thanks to the additional funds approved by Council today, we have the resources to 
be even more proactive.”

“Emerald Ash Borer is a problem that the City takes seriously“, said Councillor Maria McRae. “These 
funds will allow for the protection of more trees through the City’s injection program and in addition, 
the City will plant more new trees throughout Ottawa this year. It is a significant investment.”

Today’s decision releases $1 million in funding from the Environmental Resource Areas Acquisition 
Reserve Fund as a one-time investment for the planting and injection of additional trees in 2012 as part 
of the City’s Emerald Ash Borer Strategy. Emerald Ash Borer was discovered first in Ottawa in July of 
2008 and the City implemented its first treatment and removal programs within months.

Visit Ottawa.ca for more information on the Emerald Ash Borer and the City of Ottawa’s Emerald Ash 
Borer strategy.
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Pour diffusion immédiate
Le 11 juillet 2012

La Ville investit 1M$ pour intensifier la lutte contre l’agrile du 
frêne

Ottawa – Dans le cadre de la stratégie municipale de lutte contre l’agrile du frêne, le Conseil municipal 
a approuvé aujourd’hui un investissement de 1M$ en fonds supplémentaires pour augmenter la 
plantation d’arbres et multiplier les activités d’injection d’insecticide.

«Les résidents se sont clairement exprimés en faveur d’une intensification de la lutte menée par la Ville 
contre l’agrile du frêne, a déclaré le maire Watson; Ottawa a été l’une des toutes premières villes à 
adopter une stratégie pour combattre l’agrile du frêne, et désormais, grâce aux fonds supplémentaires 
approuvés par le Conseil aujourd’hui, elle va disposer des ressources nécessaires pour prendre plus que 



jamais les devants.»

«L’agrile du frêne constitue un problème que la Ville prend au sérieux, a indiqué la conseillère Maria 
McRae, et ces fonds vont lui permettre de protéger encore plus d’arbres grâce au programme 
d’injection d’insecticide.» «De plus, ajoute-t-elle, cette année, la Ville va planter un plus grand nombre 
d’arbres aux quatre coins d’Ottawa; il s’agit là d’un investissement important.»

La décision prise aujourd’hui par le Conseil d’allouer des fonds de 1M$ provenant du Fonds de réserve 
d'acquisition de zones de ressources environnementales est un investissement ponctuel permettant de 
planter des arbres supplémentaires et d’en traiter un plus grand nombre en 2012, dans le cadre de la 
stratégie de lutte de la Ville contre l’agrile du frêne. Cet insecte a été détecté pour la première fois à 
Ottawa en juillet 2008 et quelques mois plus tard, la Ville mettait en œuvre ses premiers programmes 
de traitement et d’abattage des arbres.

Visitez Ottawa.ca pour en apprendre davantage sur l’agrile du frêne et sur la stratégie de lutte contre 
l’agrile du frêne de la Ville d’Ottawa.
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